
１１月１０日(水）夜，第２回与名間分校山海留学実施委員会が開催されました。今後のあり方

や次年度に向けての活動計画や方向性などが熱心に議論されました。与名間分校を想って下さる

方々がたくさんいらっしゃることに感謝です。また，１１月１２日（金）には、講師をお迎えして

の山海ルーム作成活動の３回目（最終）が行われました。日に日に進化していく山海ルームに子ど

もたちの興奮もおさまりません。１０日の実施委員会帰りにルームをご覧になられた委員の皆様か

らも大変な講評を得ておりました。年内の完成を目指して仕上げを行っていきたいと思います。

山海ルーム拝見

高い所も着色

自然あふれる壁面

熱き議論：山海実施委

完成間近！！


